
10月 31日袁 定安县第
十四届人民代表大会常务委
员会召开第 13次会议袁会议
听取和审议了县人民政府
叶关于提请审议 2013年定安
县和县本级公共预算调整方
案的议案曳等报告袁并进行了
人事任免遥

县人大常委会主任梁源
富袁副主任颜永豪尧吴清雄尧
陈明永尧莫靡出席会议袁会议
应到常委会组成人员 22人袁
实际到会 21人袁符合会议法
定人数遥县委常委尧常务副县
长匡文胜袁县人民法院尧县人
民检察院相关负责人列席会
议遥

会议听取和审议县人民
政府叶关于提请审议 2013年
定安县和县本级公共预算调
整方案的议案曳尧县人大常委
会财经工委叶关于 2013年定
安县和县本级公共预算调整
方案的审查报告曳尧县第十四
届人大常委会主任会议 叶关
于补选定安县第十四届人民
代表大会出缺代表的议案曳尧
县人民政府叶关于我县 2013
年十大建设项目进展情况的
报告曳尧县人大常委会视察组
叶关于 2013年县十大重点项
目建设情况的视察报告曳尧县
公安局 叶关于基层派出所建
设情况的报告曳尧县人大常委
会调研组 叶关于县公安局基
层派出所建设情况的调研报
告 曳袁 听取县卫生局报告
2013年来的工作情况遥

会议表决通过了叶关于
批准 2013年定安县和县本
级公共预算调整方案的决
议曳尧叶关于补选定安县第十
四届人民代表大会出缺代表
的决定曳尧叶关于 2013年县十
大重点项目建设情况报告的
审议意见曳尧叶关于县公安局
基层派出所建设情况报告的
审议意见曳遥

会议还听取和审议了县政府尧县人民
法院提交的人事任免议案袁 以无计名投票
方式表决通过了拟任命人员遥 梁源富为被
任命人员颁发任命证书遥

各镇人大主席尧副主席袁被邀请的县
人大代表尧县人大财经工委尧县人大教科文
卫工委及有关部门主要负责人共 60多人
参加会议遥
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10月 31日上午袁县委书记陈军在翰
林镇调研农民增收工作时指出袁 要立足
本地实际和资源特色袁 多措并举引导农
民发展地方特色经济袁促进增收遥

陈军在县委办尧扶贫办尧农业局等有
关部门负责人的陪同下袁 深入到翰林镇
翰林村委会尧翰林镇菜篮子种植基地尧槟
榔香鸡标准化养殖基地等地进行实地调
研遥 与该镇尧村干部亲切交流袁详细了解
基层组织建设尧新农村规划建设尧经济发
展尧农民增收等情况遥

在翰林镇菜篮子基地袁当陈军了解
到该基地采取公司加农户的种植模式袁
农民不仅有土地收益还有打工收入袁有
力促进了当地农户增收遥 陈军给予肯定袁
并鼓励他们要进一步广开门路袁 在取得

较好经济效益的同时袁做好新农村建设遥
在翰林槟榔香鸡养殖基地袁 看到海

南省卫生学校专家正在指导养殖户养殖
槟榔香鸡的技术袁 并对标准化养殖进行
检测遥 陈军与专家和养殖户热情交谈袁了
解槟榔香鸡标准化养殖有关情况袁 探讨
技术推广尧品牌打造及拓展销售等问题遥
陈军表示袁槟榔香鸡的品质很好袁可以以
今年的冬交会为契机袁 进行大力的宣传
推广袁打造专业品牌袁从而扩宽槟榔香鸡
的销售渠道遥

陈军一行还对翰林镇墟规划建设情
况进行了实地调研遥

在调研中袁陈军对翰林镇因地制宜袁
结合自身资源优势袁 发展特色种植和林
下养殖经济袁 促进农民增收的作法经验

给予充分肯定遥 他指出袁解决好野三农冶问
题是全党工作重中之重袁农民是野三农冶
问题的核心袁 要把一系列强农惠农富农
政策落实好发展好袁 同时根据自身实际
和资源袁 引导农民多措并举发展地方特
色经济袁促进增收袁逐步实现城乡统筹发
展遥

当天袁 陈军还视察了龙门镇风情小
镇建设情况袁县委副书记尧政法委书记李
开文袁副县长吴坤江陪同遥

据了解袁龙门风情小镇街道的硬化尧
亮化尧绿化等建设正有序推进袁其中风情
小镇示范段总长 200多米袁共 57间商铺
面袁主要实施工程为铺面一层外墙铺砖尧
楼顶的斜顶盖瓦和楼顶的外墙上漆等工
作袁目前示范段工程已完成 70%遥

县委书记陈军在翰林调研农民增收工作时指出

立足资源 多措并举 促进农民增收
姻 王玉波

11月 1日, 国家文物局副局
长顾玉才带队到定安调研文物保
护工作及生态博物馆建设情况袁
县委副书记尧县长符立东接见袁县
委常委尧 宣传部长孙泽文及文体
局尧 博物馆等有关单位负责人陪
同调研遥

调研组首先参观了定安县博
物馆布展厅袁 听取相关负责人的
汇报袁近年来袁定安县加大对文物
保护工作的力度袁 经全国第三次
文物普查袁 全县境内登记的不可
移动文物点共有 176处袁 通过国
家审核登记在册的不可移动文物
点有 170处袁 其中古遗址有 12
处袁古墓葬有 8 处袁古建筑有 95
处袁石窟寺及石刻有 2处袁近现代
重要史迹及代表性建筑有 53处遥
全县文物保护单位共有 34处袁其
中省级文物保护单位有 8处遥 县
博物馆现有馆藏文物 7965件袁其

中一级文物 1 件袁 二级文物 65
件袁三级文物 90件遥

顾玉才表示袁 定安历史文化
底蕴浓厚袁文物点众多袁文化部门
做了大量的工作袁 文物保护和管
理工作扎实有效袁要始终坚持野保
护中开发袁开发中保护冶的原则袁
依托自然生态袁 人文古迹袁 遵循
野文化保护在原地冶的理念袁对文
物古迹做到保护与开发兼顾袁特
色挖掘袁多元投入袁合理利用袁精
心策划对文物进行整合保护利
用袁 进一步创新具有国际旅游岛
特色的文物保护工作遥

在野百里百村冶天池驿站生态
博物馆袁调研组看到石磨尧藤箱尧
木犁等数百件原始的农业生产工
具尧器具尧衣服尧传统手工艺整齐
有序的陈列袁展馆还展出琼剧尧斋
乐尧 军坡等非物质民俗文化遗产
和手工艺制作遥顾玉才指出袁定安

能够率先筹建全省首座没有围墙
的生态博物馆袁 使许多文物得到
保护袁 而且将文物保护工作融入
到旅游开发建设中袁 对促进群众
自觉地参与文物保护袁 推动当地
经济发展具有重大的意义袁 这种
做法非常值得肯定遥

同时袁他指出袁文化部门要切
实加大文物保护的力度袁 运用先
进技术袁 提高文物保护的科技含
量遥要积极采取有效措施袁加大文
物的挖掘尧保护和开发袁把文物保
护工作融入到经济社会发展中袁
发挥文物保护工作在文化建设中
的积极作用遥 要加大特色文物的
品牌理念袁 打造具有国际旅游岛
特色的品牌效应遥

孙泽文指出袁 定安将按照调
研组的意见和建议袁采取野科学规
划袁合理开发袁文物保护与开发利
用并举冶措施袁以科学发展观为统

领袁大力实施文化建设袁充分利用
文物资源袁开发文化旅游袁进一步
提升文化底蕴和文化影响力遥

调研组还实地考察了龙门冷
泉尧亚洲榕树王尧明代老县衙尧定
城古城墙尧古城门等遥

国家文物局副局长顾玉才到定安调研文物保护工作

加大文物保护力度 打造具有影响力的文化品牌
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国家文物局副局长顾玉才渊右一冤在野百里百村冶天
池驿站生态博物馆调研遥 林先锋 摄

11月 5日上午袁 县委书记陈军在调
研塔岭高新技术园区时要求袁 各单位要
主动沟通协调袁 加快完善园区基础配套
设施袁 帮助企业解决建设发展中存在的
重点难点问题袁使企业早日投产生效遥 同
时袁企业方面要加快项目建设进度袁早日
为定安的经济又好又快发展做贡献遥

当天上午袁陈军在县委常委尧常务副
县长匡文胜以及县工信局尧 国土局等部
门负责人陪同下袁先后深入中国联塑尧北
新建材尧东方光通等工业项目进行调研遥

中国联塑塑料管道海南生产基地袁
于 2012 年 9 月份动工建设遥 项目占地
300亩袁总投资 10亿元袁其中一期项目投

资 4亿元尧二期项目投资 6亿元遥 目前一
期项目主体建筑已经完成袁 目前正在进行
内部设施组装工作遥 在联塑塑料管道生产基
地项目现场袁 陈军详细询问了项目进展进
度袁以及建设生产中存在的难点问题遥

陈军要求袁 部门与企业之间要进一
步加强沟通联系袁 为企业提供保姆式贴
心服务袁 切实解决项目在建设过程中遇
到的实际问题袁 促使项目早落地尧 早开
工尧早竣工尧早投产遥

据了解袁 今年定安县在争取省委省
政府和省工信厅对工业园区专项资金支
持的同时袁进一步完善园区路网尧水网尧
电网等基础设施袁 加强项目储备和土地

管理储备袁 并加大招商引资力度袁 走出
去袁请进来袁建立招商引资项目库袁成立塔
岭工业园区管委会袁理顺园区管理机制袁积
极出台和落实新兴产业优惠政策袁 为进
驻塔岭工业园区项目提供优质服务遥

调研中袁陈军强调袁各职能部门要科
学规划产业布局袁 有效整合利用土地资
源袁加强土地清理袁提高园区土地利用效
率遥 同时着力提升园区综合服务功能袁加
大推进重点项目建设进程袁 夯实园区基
础袁优化园区结构袁发挥塔岭工业园区最
大效应遥 同时袁 企业方面要加大投入力
度袁推进项目建设进度袁早日投产生效袁
促进全县工业经济又好又快发展遥

县委书记陈军调研塔岭高新技术园区时要求

完善基础配套设施 促进项目早落地早投产
姻 叶彦彤

根据叶选举法曳和叶代表法曳的有关规定袁定安县第十四届人民代表大会常务委员会第 13次会议决定袁在定城镇潭黎一尧二
选区袁翰林镇机关尧沐塘选区袁龙河镇平塘选区 3个选区补选 3名定安县第十四届人民代表大会出缺代表遥 2013年 11月 25
日渊农历十月廿三袁星期一冤为补选出缺代表选举日遥

2013年 10月 31日

定安县人大常委会
关于补选定安县第十四届人民代表大会出缺代表的决定

渊2013年 10月 31日定安县第十四届人大常委会第 13次会议表决通过冤


